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Se_ion 24S.".extraordinaria dellnstituto, celebrada el Viernea 30 de Julio de 1920.

Presidida por don Francisco Mardones se abri61a sesi6n a las 9 3/4P.M., con asistencia de 50 socioa,

entre ellos los senores Guillermo Aguero. Abraham Alcaino. Francisco Asenjo. Jorge Calvo Mackenna.

Enrique Costabal, Ruben Davila, Juan N. Dlaz. Miguel Eyquem. Hector Escobar. Rafael Edwards,
Ra61 Grahnert. Carlos Krumm, Gustavo Lira. Alfredo Lea-Plaza. Miguel Leteller.Walter Muller.Fran

cisco Montauban. Domingo Matte L.. Luis Matte L., Rarn6n Montero. Santiago Marin Vicuna, Gul

HennaMoore. Victor Navarrete. Jorge Poblete M .. Rene Prieto, Raimundo Piwonka. Carlos Ramirez.
Armando Rojas, Raul Sim6n. Wenceslao Sierra. Manuel Trucco. Angel Urdania. Fernando Vidal.

Carlos Valenzuela Cruchaga. Juan Waidellc. Manuel Zafiartu. del secretario sefior Hernan del Rio y

algunos visitentes.

Fue lcida y aprobada el acta de la sesion anterior.

EI setter Presidente ofreci6 la pa1abra al sefior Domingo Matte Larratn quien empez6 su diserta-

ci6n sobre la crisis actual de los Ferrocarrilee del Estado.

Dividic e1 conferencista en cinco puntos principalea 1a materia que deberia tratar:

1_ 0) La polltica en la administracion de los Ferrocarriles;

2.°) Organizacion interna de los servicios de la Empreaa:

3.") Manera como se ha respetado la ley de reorganizacion del ana 1914;
4. "') Neceaidad de dotar a la Empresa de los elementos de transpcrte necesarics para e1 movimien

to actual;

5.°) Cuadra general de la situacion economica.

Con respectc al primer punta. el senor Matte hizo rcferencia al debate :habido en €1 Senado de la

Republica y en este Instituto antes de dictarse la ley del afio 1914. Cit61as opiniones mas autoriza

das que dcfendfan cada una de las distintas tendencias, es decir, el manejo de los ferrocarriles por el

Estado. el arrcndamiento a una Compafiia extranjera y el arrendamiento a una Compafiia chilena.

Despues de analizar en detalle estes diversos criterios expuso que a Slt juicio el Estado debla conserver

en su mana Ia explotacion de los ferrocarriles y que debiamos confiar en que algun dla desapareciera

por complete la acclon de la politica en la marcha de la Empresa. conservando esta toda la autonomia

necesaria para su buen funcionamiento.

Con relacion a la organizacion intema sefialo en forma clara el inconveniente que acarreaba para

el bucn servicio el hecho de que los administradores y los jefes de departamento tuvieran puestos de

igual range. prcduciendose en muchos casas confusiones entre las obligaciones de unos y otros y debi-
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rrtandose asi la responsabilidad efectiva que pcrtenecia a cada eual. EI conferencista indico como rna

nera de subsanar eetc mal el que los administradores quedaran bajo las 6rdenes de uno de los jefes de

departamento. por ejemplo. el de transporte.

Por ultimo se ocupo el eefior Matte de la forma en que se habfa respetado La ley del ana 1914 indi

cando de una mancra concreta los hechos que demostraban la intervencion del Gobierno en los ultimos

anos y que privaban por complete a la Empresa de la autonomta que quiso concederle la ley de reor

ganizacion y que Ie cs indispensable para su correcta administracicn.

Per 10 avanzado de la hera. dejc los dos ultimos puntos para ser desarrollados en una proxima con

ferenda cuva fecha sc fijaria oportunamente.

EI senor Presidente agradecio al senor Matte su trabajo. acordandose no interrumpir la diserta

ci6n iniciada hasta que el conferenc{sta nodesarrollara la segunda parte de-ella.

Se lcvanto la sesion 2. alas 11}� P. M.

FHANCISCO 1\iARDONES.

Presidente.

Enriqu, Palma R:
Secretario.




